

## BONJOUR

Un Cauchois et une Marlésienne pédalent vers Pékin.

- Ce titre n'a rien d'une blague, même s'il faut bien concéder que Jean-François Deregnacourt et son épouse Brigitte ont, aujourd'hui, quitté leurs terres natales du bassin minier pour s'installer dans l'Allier. Toutefois, il est encore des Cauchois pour se rappeler de ce couple amateur de vélo. Un ami d'enfance a ainsi tenu à saluer la performance de ce bénévole de la FFCT « qui coordonne et maîtrise l'aventure, mais dont le nom apparaît peu. Jean-François, 61 ans, est responsable de cette expédition Paris - Pékin de 12 500 km, initiée par la Fédération français de cyclotourisme. L'objectif pour le groupe d'une centaine de personnes : arrivé pour les JO. »A. M.

AUJOURD'HUI Journée porte ouverte au Relais Emmaüs.

- Le Relais et Emmaüs Artois, chemin des Dames, ouvrent leurs portes de 10 h à 17 h 30. Bonnes affaires en perspective. Renseignements : 03 21 01 77 77. ET DEMAIN Football- Ce week-end se joue le tournoi international benjamins au stade Patrice-Bergues et au vélodrome. Débuté ce jour, les rencontres se poursuivront demain dès 9 h. À voir aussi un match de gala handisport basket, ce soir à 19h30, complexe sportif Léo-Lagrange.